

Situación insostenible de más de 5.000 trabajadores, 500 entidades, 6.000 menores y 10.000 discapacitados

CCOO insta al Gobierno a suscribir los convenios y liquidar sus deudas con centros de atención socioeducativa de la región

Las y los trabajadores del sector de discapacidad acumulan una media de seis nóminas impagadas, mientras el Gobierno regional sigue recortando la financiación y no aprueba los convenios con las entidades que más trabajadores y trabajadoras tienen en la región, posponiendo sine die su paso por Junta de Gobierno.

Como ya denunciaba CCOO hace más de un mes en rueda de prensa, la situación es kafkiana en el sector socioeducativo en la región. A día de hoy siguen sin convocarse las subvenciones que sustentan la mayoría de los servicios sociales básicos de la región: en el sector de la Discapacidad, pese a que se publicó en el mes de marzo dicha convocatoria, la gran mayoría de los convenios siguen sin ser aprobados por el Consejo de Gobierno, tras haberse pospuesto en tres ocasiones sin dar una explicación a las entidades.

Esto conlleva que la mayoría de entidades carezcan de financiación y que se estén prestando los servicios de atención a la discapacidad en precario, a costa de los proveedores y sobre todo de las y los trabajadores, que ven como mes a mes se les acumulan los impagos, mientras van a trabajar con una sonrisa para que su situación no afecte a las y los usuarios.

La situación creada en la región es alarmante. A día de hoy hay más de 5.000 trabajadores y trabajadoras que no cobran desde el año pasado y en algunos casos se adeudan más de siete nóminas. Ven como pasan los meses sin percibir su sueldo, que en el 90% de los casos no llega a los mil euros, y como el Gobierno regional, en vez de realizar esfuerzos por normalizar su situación, pospone semana tras semana la aprobación de los convenios.

La apuesta del Ejecutivo regional por la discapacidad consiste en reducir más de un 28% los presupuestos del sector, en deber a las entidades subvenciones y programas del año pasado y, que en algunos casos en reducir la cuantía de los convenios para este año. Mientras tanto, las entidades, las y los trabajadores siguen sin cobrar... Y es que el futuro no es alentador ni para las entidades, ni para las familias, ni para las y los usuarios. Por su parte las y los traba-



jadores ven que posiblemente hasta julio no vean un euro y entonces, con suerte, solo podrán percibir dos o tres nóminas.

Mención aparte merecen los centros conveniados por ayuntamientos en los cuales, aún no se ha percibido el importe de los convenios del año 2011 y no tienen noticias de los de este año, por lo que ya muchos centros se están

Las y los 80 trabajadores de la Fundación Legado Bustillo de La Solana sin cobrar desde febrero

CCOO y el comité de empresa de la Fundación Legado Bustillo de La Solana denuncia la "agónica situación económica" de sus 80 trabajadores y trabajadoras, todos ellos discapacitados, que llevan desde febrero sin cobrar sus nóminas. El Comité insta al patronato de la Fundación y a sus principales deudores -el Gobierno de Castilla-La Mancha y el ayuntamiento de La Solana- a buscar soluciones urgentes a esta situación; y no descarta emprender movilizaciones para reclamar los salarios.

planteando cerrar.

En el mismo caso estarían los centros especiales de empleo, que se les adeudan las ayudas del Mantenimiento de los puestos de trabajo que consistentes en el pago del 50% del SMI en caso de las y los trabajadores con discapacidad física y del 75% en caso de discapacidades psíquicas y que se abonan por parte del Ministerio de trabajo a las comunidades autónomas, lo que puede suponer el cierre en la mayoría de estas empresas, que permiten la integración sociolaboral de las y los discapacitados de la región. Como puede verse, el Gobierno regional apuesta por la integración y el empleo.

A esto habría que sumar una larga lista de subvenciones o programas que están sin abonar, como transporte, comedores, infraestructuras, mantenimiento de centros educativos concertados, etc., que hacen que las entidades de la región estén al límite.

Comisiones Obreras llevamos denunciando casi un año esta situación con la llamada del Gobierno regional por respuesta. Aún estamos esperando que el Director General de Discapacidad nos llame para reunirnos, pero claro, se le habrá olvidado en sus vacaciones de mayo. Mientras, las los trabajadores continúan trabajando, movilizándose, protestando, haciendo huelgas. Por todo esto CCOO anuncia una gran manifestación en defensa del sector de la discapacidad, ya que de seguir así la política del Gobierno regional, no solo muchas entidades desaparecerán, y con ellas los puestos de trabajo, sino que se dejará sin atención a miles de discapacitados de la región. Por este motivo iniciaremos una ronda de contactos con el resto de agentes sociales, familias etc. para convocar un día de lucha por la discapacidad.